

Die 50 Besten

Geschrieben von king carlos - 09.01.2009 18:52

Das britische Rugbymagazin "International Rugby News" kürte in seiner neuesten Ausgabe die 50 besten Spieler der Welt.

Laut dem Magazin ist Richie McCaw der zur Zeit beste Spieler der Welt.

Verbinder Dan Carter ist die Nr.3 hinter dem argentinischen Verbinder Juan Martin Hernandez.

Springbok-Zweite-Reihe-Stürmer Victor Matfield ist auf Platz 4 und Italiens Nr.8 Sergio Parisse auf Platz 5 gelandet.

Der beste Australier ist Verbinder Matt Giteau als Nr.6, gefolgt vom walisischen Außendreiviertel sowie Gewinner des diesjährigen IRB Awards als bester Spieler der Welt Shane Williams.

Südafrika rundet die Top 10 mit Außendreiviertel Bryan Habana (8.), Flügelstürmer Schalk Burger (9.) und Juan Smith (10.) ab.

<http://internationalrugbynews.co.uk/features/the-worlds-best-top-10.html>

Was hältet ihr von dieser Wahl? Meiner Meinung nach kann man die einzelnen Spieler auf den unterschiedlichen Positionen bzw. Mannschaftsteilen eigentlich nur schwer bis gar nicht vergleichen.

Abgesehen davon finde ich die Wahl von Hernandez auf Platz 2 für ungerechtfertigt. Für mich haben sowohl Giteau als auch Carter eine bessere Saison gespielt (Giteau war diese Saison meiner Meinung nach fast gleich auf). Außerdem würde ich sagen, dass der Neuseeländer Ali Williams, der eigentlich nur auf Platz 47 landete, zur Zeit der beste Zweite-Reihe-Stürmer ist bzw. in dieser Saison war und Matfield somit verdrängt hat. Des Weiteren sind in der Top 10 für meinen Geschmack etwas zu viele Springboks, aber naja...:huh:

=====

Aw: Die 50 Besten

Geschrieben von Cauacaunibuca - 10.01.2009 00:43

McCaw ist sicher zu Recht auch dem ersten Platz.

Hernandez ist zwar ein sehr guter Spieler, aber den 2 Platz halte auch ich für sehr hoch eingestuft.

Shane Williams hätte ich noch deutlich weiter vorne eingestuft, beachtet man mal sein Käppchen und seine Wichtigkeit für Wales sowie, dass er auch Spieler des letzten Jahres war.

Abgesehen davon hätte O'Driscoll mehr als den 23 Platz verdient und auch Bakkies Botha, den best bezahltesten Spieler in Südafrika, hätte ich besser als Platz 30 eingestuft. Vincent Clerc hätte auch einen Platz unter den besten 50 verdient. Jonny Wilkinson ist zwar zur Zeit verletzt (glaub ich), aber wenn er fit ist sollte er es immer noch mit Leichtigkeit in die Liste schaffen.

Ob Juan Smith zu Recht auf dem 10 Platz ist?:dry:

Ich hätte da eine Menge anderer Spieler bevorzugt...

Schalk Burger hat sich, wie ich finde, seinen Platz verdient, genau wie Habana.

Außerdem muss ich sagen, dass ich in der Liste der TOP 50 Jerry Collins vermisste.

Der zählt für mich auf alle Fälle noch dazu, auch wenn man international nichts mehr von ihm hört, seit seinem Wechsel nach Frankreich.

Wenn man z.B einen Prop und eine Ecke vergleicht (was wirklich schwer geht), sollte man meiner Meinung nach beachten, welcher Spieler wichtiger für seine Mannschaft ist und wie stark er im Vergleich zu anderen Spielern auf seiner Position ist.

=====